

Granada Hoy

NOTICIAS

[Portada](#)
[En Portada](#)
[Opinión](#)
[Ciudad](#)
[Provincia](#)
[Deportes](#)
[Toros](#)
[Cultura](#)
[Espectáculos](#)
[Andalucía](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)
[Sociedad](#)
[Motor](#)
[Internet](#)

AGENDA

[Clasificados](#)
[Coches usados](#)
[Cartelera](#)
[Misas y cultos](#)
[Horóscopo](#)
[Tiempo](#)
[Sorteos](#)
[Farmacias](#)
[Transportes](#)
[Efemérides](#)
[Obituario](#)
[Pasatiempos](#)
[Programación](#)

SERVICIOS

[Suscripción](#)
[Hemeroteca](#)
[Ofertas de ADSL](#)
[Contactar](#)
[Publicidad](#)
[Quiénes somos](#)

Actualización | domingo, 03 de julio de 2005, 06:31

GRANADA

[sierra nevada](#)

La UGR y Medio Ambiente ultiman la cesión del parador de Sierra Nevada

Contencioso. Tras casi cinco años de conflicto, las instituciones implicadas han llegado a un principio de acuerdo para la cesión del Parador de San Francisco, donde se ubicará el primer centro de visitantes del Parque Nacional



f. wilhelmi

OCIO. La zona de la Hoya de la Mora concentra en invierno a amantes de la nieve y la montaña.

■ [Cetursa reordenará este verano la Hoya de la Mora](#)

A. GONZÁLEZ / I. WILHELMI

@ [Envíe esta noticia a un amigo](#)

GRANADA. Tras cuatro años de desencuentros que han acabado en un litigio entre la [Universidad de Granada](#) y la Delegación de Hacienda del Gobierno central, la cesión del Parador de San Francisco de Sierra Nevada para remodelarlo y convertirlo en el primer centro de visitantes del Parque Nacional está a punto de hacerse realidad. Tanto la [Universidad de Granada](#) como la Consejería de Medio Ambiente reconocen la "buena sintonía" que existe actualmente entre los agentes implicados en la negociación y han asegurado que ya cuentan con un protocolo previo a la firma de los convenios.

No obstante, tanto la vicerrectora de Infraestructuras y Patrimonio de la Universidad, Elena Díez, como el delegado de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía, Gerardo Sánchez, reconocieron que este protocolo aún debe pasar algunos trámites antes de llegar a la firma de los convenios.

Aunque la cesión del edificio está ya desbloqueada y el Ministerio de Medio Ambiente podría comenzar a redactar el proyecto este año, el acuerdo aún debe pasar por el Consejo de Gobierno de la [Universidad de Granada](#) y después por el Consejo Económico y Social de la institución docente.

En el protocolo que tienen prácticamente cerrado las administraciones, la [Universidad de Granada](#) cedería los 130.000 metros cuadrados que posee en el Parque Natural y Nacional de Sierra Nevada y en los que se encuentra ubicado el Parador de San Francisco al Ministerio de Medio Ambiente, con el objetivo prioritario de proteger el paisaje y recuperar la zona de la Hoya de la Mora y del Barranco de San Juan.

La cesión de este terreno a la administración central conlleva una inversión muy alta por parte del Ministerio de Medio Ambiente. En primer lugar, el departamento del Gobierno central se comprometería a rehabilitar varias infraestructuras que ayudarían a revitalizar la zona.

Las dos apuestas principales –aún sin presupuesto para su rehabilitación– serán el Parador de San Francisco y el observatorio de Mojón del Trigo. "Se trata de realizar una reordenación de toda la zona y conseguir una oferta conjunta uniéndole el Albergue Universitario" y un remonte continuación del telesilla Parador que partiría de la urbanización de Pradollano y finalizaría el trayecto en la Hoya de la Mora, señaló el delegado de Medio Ambiente.

El eje de esta rehabilitación es el Parador de San Francisco, que se convertirá en el primer centro de visitantes del Parque Nacional de Sierra Nevada, como ya anunciara la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, hace unos meses. A este edificio se trasladará el museo de alta montaña que se instaló en el centro de visitantes del Parque Natural, el Dornajo, y que según reconoce Sánchez, "se queda pequeño para las necesidades de Sierra Nevada".

Además, en el Parador de San Francisco se creará un área comercial, donde se trasladarán los quioscos ilegales que se suelen ubicar en la Hoya de la Mora y así se podrá regularizar la situación de estos negocios. Instalaciones para la Federación de Montaña y aulas que se cederían a la [Universidad de Granada](#) para organizar cursos de verano u otras actividades docentes de la institución.

El observatorio de Mojón del Trigo también será remodelado por el Ministerio de Medio Ambiente. Estas instalaciones constarán de una planta dedicada a

3 de Julio de 2005**Universidad de Granada****Granada Hoy**

ubicar allí un taller de observación de astronomía que, aunque aún no está decidido, podría estar abierto al público.

El resto de instalaciones se dedicarán a investigadores de la **Universidad de Granada** que trabajen acerca del cambio climático. El pasado año, Sierra Nevada entró en un proyecto internacional, la red de investigación del cambio climático, en el que se estudia cómo está afectando este factor a las altas cumbres más meridionales de Europa.

Por último, también se tratará de adaptar al entorno que le rodea el Albergue Universitario que posee la institución docente en Sierra Nevada, que sería el último elemento para constituir esa oferta que pretende alcanzar la Junta de Andalucía y el Ministerio de Medio Ambiente.

Estas actuaciones ya no se podrán poner en marcha este año, ya que las obras en la Hoya de la Mora tienen una gran complejidad debido a la altura, la carretera que llega hasta allí y la meteorología que sólo hace posible trabajar durante algunos meses concretos. Además, el Ministerio de Medio Ambiente no tiene presupuestado este año inversiones para comenzar la remodelación de estos edificios de Sierra Nevada.

El delegado de Medio Ambiente expresó su esperanza de que, con la cercanía del acuerdo con la **Universidad de Granada**, se pueda comenzar la redacción del proyecto para poner en marcha la rehabilitación de esta zona el próximo verano.

No obstante, durante el presente año sería muy complicado que comenzaran las obras de estas infraestructuras ya que en los presupuestos de la Junta de Andalucía y del Ministerio de Medio Ambiente no hay ninguna partida destinada a estas actuaciones que, según señalaron las fuentes consultadas, serán inversiones muy elevadas.



© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
Avda. de la Constitución, 42.
Granada
Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511